
Pronto  soccorso,  nuovi
servizi: sms per aggiornare i
parenti, monitor e link per
controllare l’affollamento
Verificare in tempo reale lo stato di affollamento dei pronto
soccorso degli ospedali di Siracusa, Avola-Noto, Lentini e
Augusta, così da poter scegliere a quale struttura rivolgersi
e monitor all’interno, per seguire le attività in corso, ma
anche un servizio di informazione diretta e personale. L’Asp
di Siracusa annuncia nuovi servizi digitali, a partire da
lunedì  17  giugno.  La  prima  novità  riguarda  un   link
raggiungibile attraverso  la home page del sito dell’Asp di
Siracusa  in  cui,  con  aggiornamento  ogni  15  minuti,  viene
indicato lo stato di affollamento delle strutture di pronto
soccorso in provincia. Secondo servizio: all’accettazione, il
paziente  potrà  indicare  un  parente  a  cui  far  arrivare,
attraverso sms nel cellulare, un token ed un link web a cui
collegarsi,  tutte  le  informazioni  relative  all’avanzamento
dell’iter di cura del congiunto, fino alla refertazione. Uno
scenario, quello che viene prospettato, ben diverso rispetto a
quello attuale, caratterizzato, al contrario da una lamentata
estrema difficoltà, da parte dei parenti dei pazienti, di
ottenere  informazioni.  Il  problema  del  sovraffollamento,
inoltre, fa si che per giorni i pazienti rimangano in Pronto
Soccorso, prima di essere collocati nei reparti a cui devono
essere destinati, con non pochi disagi. Lo scopo dei nuovi
servizi, secondo quanto spiega l’Asp,è quello di aumentare il
livello di trasparenza e informazione ai cittadini, snellendo
i  percorsi  e  facilitando  l’accesso  ai  pronto  soccorso.
“L’implementazione  di  questi  nuovi  servizi  digitali
rappresenta un esempio concreto di come la tecnologia possa
essere utilizzata per migliorare l’efficienza e l’efficacia
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dei  servizi  sanitari”  afferma  il  direttore  dei  Sistemi
informatici  dell’ASP  di  Siracusa  Santo  Pettignano.  “Questi
strumenti digitali sono progettati per fare proprio questo.
Siamo impegnati a continuare a innovare e a trovare nuove
soluzioni  che  possano  migliorare  l’esperienza  dei  pazienti
all’interno delle nostre strutture e supportare il lavoro del
nostro personale medico ed infermieristico”.

“L’introduzione di questi nuovi servizi digitali rappresenta
un  passo  significativo  verso  una  sanità  più  moderna  e
accessibile – dichiara il commissario straordinario dell’ASP
di Siracusa Alessandro Caltagirone –  Il monitoraggio web, i
monitor informativi e il tracking in tempo reale permettono ai
cittadini  di  avere  informazioni  precise  e  tempestive,
migliorando  l’efficienza  dei  nostri  Pronto  soccorso  e
riducendo  i  tempi  di  attesa.  Queste  innovazioni  non  solo
facilitano l’accesso ai servizi di emergenza, ma rafforzano
anche  la  fiducia  della  comunità  nella  nostra  capacità  di
fornire cure di qualità in maniera trasparente e responsabile.
Il lavoro dei nostri medici è sempre più arduo, anche alla
luce  delle  recenti  aggressioni.  Spero  che  questi  servizi
possano migliorare il rapporto di fiducia tra cittadini e
operatori sanitari. Desidero ringraziare profondamente tutti
coloro che lavorano in prima linea nell’emergenza urgenza per
il loro instancabile impegno e per la loro dedizione. Quanto
messo in atto – conclude il commissario straordinario – è una
grande  azione  di  trasparenza  che  impegna  ad  una  forte
responsabilità sia gli operatori che l’utenza nel corretto
utilizzo  dei  moderni  sistemi  informatici”.   In  una  nota
inoltrata  ai  direttori  responsabili  dei  PS,  in  uno  alle
Direzioni mediche di presidio, il commissario straordinario
Caltagirone ha richiesto rigorosa attenzione nel verificare
che tutti gli episodi di accesso, anche quelli gestiti in
fast-track, siano puntualmente chiusi al fine di non fornire
errate comunicazioni all’utenza.



Riqualificazione  di  contrada
Qualleci ad Avola, il sindaco
Cannata: “Continuiamo così”
(cs) Continua la riqualificazione di contrada Qualleci, ad
Avola. Dopo la sistemazione della viabilità, all’inizio del
mese  di  giugno  con  la  posa  dell’asfalto,  oggi
l’amministrazione  comunale  si  è  impegnata  a  migliorare  il
decoro urbano con la collocazione, nella piazzetta nei pressi
della  parrocchia  del  Carmine,  di  nuove  panchine,  dei
contenitori e della piantumazione di alberi. “Proseguiremo i
lavori  con  la  collocazione  di  nuove  giostrine  per  i  più
piccoli – spiega il sindaco Rossana Cannata -. Si parla tanto
di rigenerazione urbana e continuiamo a farlo portando avanti
la nostra agenda politica. Con impegno quotidiano miglioriamo
tutti  i  quartieri  della  nostra  città,  la  vivibilità  dei
cittadini  e  l’aggregazione  sociale.  Sono  tanti  i  lavori
realizzati,  soprattutto  in  queste  ultime  settimane,  per
rendere la città più vivibile, accogliente e decorosa”. Ma
l’estate è alle porte e il Comune sta pensando anche a come
rendere maggiormente fruibili le spiagge del territorio, che
dopo essersi trasformate in meglio negli ultimi anni anche
grazie  all’attivazione  del  depuratore,  adesso  accolgono
migliaia di bagnanti. A breve inizieranno inoltre i lavori
previsti in contrada Stretto di Carcellita.
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Il  sindaco  Italia  e
l’assessore  Granata
incontrano  una  delegazione
bulgara  per  parlare  di
turismo
Una delegazione di amministratori locali e di imprenditori del
“Bulgarian  Economic  Forum”,  accompagnati  dal  presidente
Giorgio  Tabakiov,  questa  mattina  al  Salone  Borsellino,  ha
incontrato  il  sindaco  Francesco  Italia  e  l’assessore  alla
Cultura Fabio Granata.
Siracusa rientra tra le tappe siciliane che il Forum ha scelto
per conoscere le dinamiche che portano alla valorizzazione
turistica  delle  risorse  culturali  e  patrimoniali  di  un
territorio.  Sotto  questo  aspetto,  ha  ribadito  Tabakiov,
Siracusa è diventata un modello da seguire per la crescita
esponenziale del settore turistico nell’ultimo decennio.
Italia e Granata hanno risposto alle diverse domande che sono
state  formulate,  e  ribadito  il  concetto  della  partenrship
pubblico privato come strumento indispensabile per la crescita
di un territorio. Gli Amministratori hanno ricordato le tante
iniziative portate avanti in questi anni nel settore turistico
che  hanno  permesso  non  solo  la  valorizzazione  del  suo
patrimonio, ma anche la crescita economica del territorio.

“Sviluppo  sostenibile  e
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Capitale Umano”, il seminario
nella  sede  di  Confindustria
Siracusa
Il  seminario  “Sviluppo  sostenibile  e  Capitale  Umano”,
organizzato  da  OBR  Sicilia,  in  collaborazione  con
Confindustria  Siracusa,  sul  ruolo  chiave  della  formazione
continua  nello  sviluppo  delle  competenze  in  tema  di
transizione ecologica e sostenibilità, si terrà martedì 18
giugno con dalle 15, nella sede di Confindustria Siracusa.
Dopo i saluti di Gian Piero Reale, Presidente di Confindustria
Siracusa, di Maria Pia Pensabene, Presidente dell’OBR Sicilia
e di Paolo Sanzaro, Vice Presidente di OBR Sicilia, introduce
e coordina i lavori Ermelinda Gerardi, Vice Presidente di
Confindustria  Siracusa  con  delega  all’Education  e  Capitale
Umano  e  Presidente  della  Sezione  Terziario  Innovativo  di
Confindustria Siracusa.
Interverranno Sebastiano Bongiovanni, Presidente del Comitato
Piccola Industria di Confindustria Sicilia, Giuseppe Mancini,
Presidente Associazione nazionale Ingegneria per l’ambiente e
il territorio, l’Assessore dell’Istruzione e della Formazione
professionale  della  Regione  Siciliana,  Girolamo  Turano,  il
Direttore Generale di Fondimpresa Elvio Mauri.
Verranno  presentate  due  best  practice  da  Fabio  Torretta
(Sonatrach  Raffineria  Italiana  Srl)  e  Sammy  Fisicaro
(Colleroni Srl). Le conclusioni saranno a cura di Annamaria
Trovò, componente CdA di Fondimpresa.
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Nuovo  ospedale,  aumenta  il
costo:  372mln.  “Ma  sarà
interamente  finanziato  e
niente stralci”
Oggi a Palazzo d’Orleans tavolo tecnico sul nuovo ospedale di
Siracusa,  convocato  dal  presidente  della  Regione,  Renato
Schifani. Era attesa la rideterminazione del costo complessivo
dell’opera,  dopo  l’entrata  in  vigore  del  nuovo  prezziario
regionale  per  le  Opere  pubbliche  in  Sicilia.  In  questa
attività è stata impegnata la struttura commissariale, guidata
dall’ingegnere  Guido  Monteforte.  “L’ammontare  progettuale  è
pari a 372 milioni di euro”, spiega al termine dell’incontro
proprio il commissario Monteforte. Quasi 30 milioni di euro in
più rispetto alla somma prevista, aggiornata a giugno 2023.
“Mi è stato assicurato che il finanziamento in precedenza
stanziato  sarà  immediatamente  aggiornato  sino  al  nuovo
ammontare,  per  consentire  la  costruzione  dell’opera
nell’assetto  progettuale  definitivo  e  senza  ricorrere  a
stralci di parte dell’opera, come qualcuno aveva paventato e
che non mi ha mai visto concorde”, aggiunge subito.
“Sono felice di anticipare questa importante informazione ai
Siracusani, che giustamente pongono la massima attenzione al
tema del Nuovo Ospedale.
Grazie all’impegno assicurato dalla Presidenza della Regione
sarà  possibile  procedere  con  celerità  all’approvazione  del
progetto  definitivo  e  ad  espletare  tutte  le  successive
attività propedeutiche al bando di gara”.
A tal proposito, nei prossimi giorni verrà richiesta alla
Prefettura di Siracusa la possibilità di ospitare un vertice
con tutti i sindaci del territorio siracusano, “per informarli
dettagliatamente dei progressi conseguiti”.
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Matteo  Melluzzo,  il  ragazzo
d’oro sul tetto d’Europa come
un gladiatore
Il giorno dopo ha ancora il dolce sapore della vittoria. Il
ragazzo d’oro Matteo Melluzzo non ha chiuso occhio dopo il
successo agli Europei con la staffetta 4×100. Azzurri senza
avversari per il primo posto, lanciati dalla prima frazione
corsa proprio dal velocista siracusano che – al termine –
festeggia  avvolto  nel  tricolore  e  indossando  un  elmo  da
gladiatore nell’arena dell’Olimpico. “Vi confido che alla fine
non ci ho capito davvero più nulla. Sono come impazzito dalla
felicità.  Esultavo  insieme  al  pubblico,  mi  sono  sentito
davvero un gladiatore”, dice a SiracusaOggi.it.
Ad applaudire la staffetta azzurra c’era anche il presidente
della  Repubblica,  Mattarella.  “Ci  siamo  avvicinati,  ci  ha
fatto i complimenti. E poi a me ha detto che era felice di
vedere un siciliano come lui che porta in alto la sua terra”.
Serata di emozioni forti per il 22enne sprinter cresciuto
nella Milone e ora tra i migliori d’Europa.
Al collo adesso ha la medaglia che, al momento, definisce “la
più importante della mia carriera”. E si, certo che ripaga
dell’amarezza per i cento metri e la finale mancata per un
pasticcio tra giudici e sfortuna.
Curiosità,  il  cambio  con  Marcell  Jacobs  era  totalmente
inedito. “Non abbiamo praticamente mai provato, se non durante
il riscaldamento. E ci siamo trovati subito”. Anche se Matteo
Melluzzo ha dovuto chiamare a gran voce per sovrastare il
fragore del pubblico dell’Olimpico. “Tutto è filato liscio”.
Poi  lo  sguardo  al  maxischermo,  per  seguire  i  compagni  in
pista,  sino  alla  festa  finale.  “Volavamo  ieri  in  pista.
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Abbiamo fatto qualcosa di straordinario”, ammette.
La festa è proseguita nella notta a Casa Italia, fino a tarda
notte. Di dormire non se ne parla, adrenalina a mille. Per
scaricarla,  niente  di  meglio  che  l’ennesima  maratona  alla
playstation con Jacobs.
Da domani si riparte con gli allenamenti. “Devo fare ranking
adesso, penseremo a Parigi più avanti”, anticipa con la solita
velocità Matteo Melluzzo. Per parlare di Olimpiadi c’è tempo.
“Per ora penso al meeting di Madrid ed ai campionati italiani.
Dopo tireremo le somme. Devo fare due tempi buoni”. Ma se
continua a correre così anche in curva, allora la strada per
Parigi è tutta in discesa.

Siracusa  mira  alla  Bandiera
Blu,  “sventolò”  una  sola
estate:  una  task  force  per
ottenerla
Siracusa ci riprova e punta ad ottenere il riconoscimento
della  Bandiera  Blu  che  significa  mare  pulito  e  servizi
adeguati e si traduce in promozione turistica del territorio e
non solo. Una sola volta il Comune di Siracusa ha potuto
contare  su  questo  riconoscimento.  Riguardava  esclusivamente
l’Arenella.   Erano  i  primi  anni  2000  e  l’assessore  alla
Risorsa Mare era Nuccio Romano (Amministrazione Bufardeci).
Un’unica volta, un’unica estate.

Il Comune di Siracusa manifesta adesso  la ferma intenzione di
ripercorrere questa strada, con  l’obiettivo di promuovere il
territorio,  salvaguardarlo  e  di  promuovere  uno  sviluppo
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sostenibile delle coste, garantendo- secondo quanto si legge
in una determina del settore Cultura e Turismo-  l’accesso
pubblico alle spiagge, alle aree
di  balneazione  e  alle  strutture  ricreative  presenti  sul
demanio  marittimo”.  Questo,  anche  prevedendo  infrastrutture
adeguate e a support di attività sociali ed economiche, con il
coinvolgimento  delle  comunità  locali,  degli  operatori
economici e delle organizzazioni ambientaliste.  Un “pallino”
quello di tornare a potersi fregiare della Bandiera Blu, tanto
che il settore Cultura e Turismo ha deciso di dare una spinta
all’iter  tecnico-amministrativo  per  ottenere  il
riconoscimento. Non è un caso se l’amministrazione comunale ha
stanziato  70  mila  euro  per  realizzare  percorsi  culturali,
effettuare  studi  specifici  sulla  storia,  le  tradizioni
etnoantropologiche e per altre iniziative di questo tipo. In
questa fase, Palazzo Vermexio intende creare un gruppo di
lavoro per l’attività di promozione turistica e valorizzazione
e  promozione  delle  spiagge  e  per  avviare  la  procedura
operativa per il riconoscimento della Bandiera Blu. La squadra
sarà composta da Lara Grana, architetto e funzionario tecnico,
in  qualità  di  Rup,  responsabile  unico  del  procedimento,
Valeria  Grillo,  in  servizio  presso  il  Servizio  Tutela,
Valorizzazione  e  Recupero  Ambientale,  Alessandro  Ferro,  in
servizio presso il servizio Igiene Urbana, Dario Scarfì del
Settore Cultura e Turismo, così come Luca Scamporlino, tutti
collaboratori del Rup.

Parcheggio a servizio di via
Tisia,  i  lavori  si  avviano
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verso il completamento
Volendo vedere il bicchiere mezzo pieno, si può dire che il
parcheggio  a  servizio  di  via  Tisia  è  quasi  pronto.
Pavimentazione drenante per una buona metà piazzata, con un
impegno maggiore in cantiere – in termini di ore e personale –
si potrebbe completare entro la fine della prossima settimana.
E chiudere così una vicenda di ritardi che ha finito per
logorare l’opinione pubblica.
I lavori per l’area di sosta, realizzata su di un terreno
adiacente alla palestra Akradina, sono iniziati a metà marzo.
In precedenza, erano rimasti “sospesi” per alcuni ritrovamenti
archeologici  e  per  necessità  del  grande  cantiere  di
riqualificazione  di  via  Tisia/Pitia.  Dovevano  essere
completati  entro  aprile.  Ma  tra  annunci  e  ritardi  si  è
arrivati sino a metà giugno. Una volta aperto potrà ospitare
circa 100/120 auto. Mentre in questi giorni si completa la
pavimentazione,  inizia  la  discussione  sulla  gestione  del
parcheggio che darà ossigeno alla vicina zona commerciale.
Sarà gratuito o a pagamento? La scelta compete al settore
Mobilità  del  Comune  di  Siracusa  che  ha  condotto  diverse
analisi nelle ultime settimane. C’è da comparare il numero di
stalli blu e di quelli gratuiti già presenti nella zona. Il
rapporto di proporzione tra spazi di sosta – a pagamento e
gratuiti  –  è  regolato  da  apposita  normativa.  Con  molta
probabilità, alla fine, si potrebbe optare per una soluzione
“ibrida”, con alcuni stalli a pagamento ed altri gratuiti.
In tema di parcheggi, si sblocca la situazione per il Mazzanti
dove i lavori erano rimasti bloccati per la necessità di dover
spostare una conduttura idrica. Trovata l’intesa tra Comune e
Siam, si può adesso procedere.
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Nuovo  ingresso  in  giunta  a
Melilli,  Cristina  Elia  è
assessore
Nuovo ingresso in giunta a Melilli. Con decreto del sindaco
Giuseppe Carta viene revocata la nomina all’assessore Flora
Incontro  e  contestualmente  viene  nominata  assessore  e
vicesindaco l’avvocato Cristina Elia. Agli assessori comunali
sono  attribuite  le  deleghe  delle  funzioni  amministrative
afferenti alle diverse rubriche come di seguito specificato.
Cristina Elia, vicesindaco e assessore alle politiche della
famiglia  e  funzione  pubblica  con  delega  alle  Politiche
Sociali,  Sanità,  Distretto  Socio-Sanitario,  Anagrafe,
Decentramento,  Stato  Civile,  Pari  Opportunità,  Randagismo,
Affari Generali, Affari Legali, Polizia Locale e Politiche
Europee.  Guido  Marino,  assessore  all’Ambiente,  Acqua  e
Rifiuti, con delega all’ Ambiente – Acqua e Rifiuti, Aree Sin,
Bonifiche, Personale, Toponomastica e Contrade Sparse. Mirko
Caruso, assessore alla Pubblica Istruzione e Mobilità, con
delega Programmazione e Progettazione, Opere Pubbliche e di
Efficientamento,  Pubblica  Istruzione,  Edilizia  Scolastica,
Mobilità,  Partecipate,  Energia,  Digitalizzazione  e  Servizi
Informatici.  Francesco  Nicosia,  assessore  alle  politiche
culturali e giovanili, sport e spettacolo con delega alle
Politiche  Giovanili,  Sport  ed  Eventi  Pubblici,  Protezione
Civile,  Turismo,  Cultura,  Spettacolo,  Fondazioni  e
Riserve.Massimo Magnano, assessore ai LL. PP., Territorio e
Patrimonio,  LL.PP.,  Manutenzione,  Verde  Pubblico  ed  Arredo
Urbano, Urbanistica, Edilizia Privata SUAP e SUE, Patrimonio,
Autoparco e Cimiteri.
“Ringrazio l’assessore Incontro per l’egregio lavoro svolto in
giunta – dichiara il sindaco Carta – l’avvocato Elia, già
consulente  legale  del  nostro  comune,  è  una  professionista
stimata in tutta la provincia per la sua serietà e competenza.

https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ingresso-in-giunta-a-melilli-cristina-elia-e-il-nuovo-assessore/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ingresso-in-giunta-a-melilli-cristina-elia-e-il-nuovo-assessore/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-ingresso-in-giunta-a-melilli-cristina-elia-e-il-nuovo-assessore/


Conoscendo già le dinamiche del nostro Comune sono certo che
svolgerà  un  ottimo  lavoro.  –  conclude  il  sindaco  Carta  –
Questo passaggio di consegne tra l’avv. Elia e l’assessore
Marino, che ringrazio di cuore per il suo impegno, è nel segno
della  continuità  tra  le  componenti  di  una  grande  squadra
operosa che ha come priorità il bene della nostra città”.

Bonus  bebè,  mille  euro  per
bambini nati o adottati nel
2024
(cs) Un bonus di 1000 euro per ogni bambino nato o adottato
nel 2024. A rendere nota, con un avviso pubblico, la misura
adottata per l’anno in corso dall’assessorato regionale della
Famiglia per i nuclei meno abbienti, sono l’assessore comunale
alle Politiche sociali Marco Zappulla e il dirigente Adriana
Butera.
Il bonus sarà erogato in favore di bambini nati o adottati nel
periodo compreso tra il primo gennaio e il 31 dicembre 2024,
suddivisi in due semestri: gennaio-giugno e luglio-dicembre.
Per i nati nel primo semestre, la scadenza è il 6 settembre,
per gli altri la presentazione delle istanze è così suddivisa:
per i nati dal primo luglio al 30 settembre, l’istanza va
inoltrata entro il 25 ottobre; per i nati dal primo ottobre al
31 dicembre, la richiesta dovrà essere presentata entro il 14
febbraio 2025.
Il limite I.S.E.E. del nucleo familiare del richiedente non
deve essere superiore a 3.000 euro.
“E’ un provvedimento utile – commenta l’assessore Zappulla –
che può fornire un sostegno a famiglie in stato di difficoltà
in un periodo di crisi demografica come quello che stiamo
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vivendo”. Potranno presentare domanda per la concessione del
bonus un genitore o, in caso di
impedimento di quest’ultimo, uno dei soggetti esercenti la
potestà genitoriale. Per farlo, bisognerà recarsi negli uffici
di via Italia 103-105 o inviare una pec all’indirizzo mail
servizisociali@comune.siracusa.legalmail.it  o  tramite  spid.
Alla  domanda  occorrerà  allegare  un  documento  di
riconoscimento,  l’attestazione  dell’indicatore  I.S.E.E.  ed
eventuale provvedimento di adozione. L’ammissione al beneficio
sarà stabilita sulla base delle risultanze delle graduatorie
redatte  per  ciascun  semestre  a  cura  dell’Assessorato
regionale.
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